

Wir danken für die überwältigende Anteilnahme, die wir nach dem Verlust unseres lieben Vaters

Hans Heinzen-Zeier

erfahren durften.

Ein grosses Dankeschön geht an Werner Brechbühl und Elisabeth Profos für die würdevolle Trauerfeier. Wir danken den Teams im Diaconis, Salutomed und dem Lindenhofspital sowie Dr. Casty.

Ganz herzlich bedanken wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Mitglieder des Kochclubs und Wandern 60+ sowie den „Schüpbergler“ für die Anteilnahme und die Kondolenzschreiben, die Blumen und die Spenden.

Kirchlindach, im Dezember 2017

Esther und Judith Heinzen